

Mundial de Boxeo ya acuñó un duelo Cuba-Rusia



Ekaterimburgo, Rusia, 16 sep (JIT) Los medianos Arlen López y Gleb Bakshi ganaron este lunes y rivalizarán pasado mañana por bronce, en el primer duelo Cuba-Rusia en el Mundial de boxeo de Ekaterimburgo, Rusia. Ese día deben ser más los pleitos entre las principales escuadras presentes en la lid del orbe.

López y Bakshi elevaron este lunes a ocho los triunfos consecutivos de sus armadas y avanzaron a los cuartos de final, reseña el portal de Jit en Facebook.

Arlen, titular en Doha 2015 y campeón olímpico en Rio-2016, rindió 4-1 al dominicano Euri Cedeño para reeditar el dominio firmado camino a su reinado en los Juegos Panamericanos de Lima.

Minutos después el ruso Bakshi necesitó emplearse a fondo para sacar apretado 3-2 ante el irlandés Michael Nevin.

De tal forma sus nombres inauguraron la nómina de inscritos para el programa de pasado mañana (miércoles), cuando se definirán todos los medallistas de una justa donde el equipo cubano defiende la supremacía y la local lucha con fuerza para hacerla suya.

«La habíamos identificado como una de mis peleas difíciles y la trabajamos con tiempo», comentó a JIT Arlen, quien priorizó la guardia en alto y pegó con limpieza en medio de un quehacer muy táctico concebido para neutralizar los golpes de fuerza de Cedeño.

«Es un hombre de calidad y logramos un combate casi perfecto en cuanto a lo que pensaron muy bien los entrenadores, algo posible debido a la preparación que poseemos» añadió el líder olímpico de Río de Janeiro 2016, “soltado” en el cierre del último acto.

«Acordamos mantener la guardia cerrada durante el primer minuto y hacerle fallar la mayor cantidad de golpes posibles en busca de aumentar su desgaste, para después incrementar el ataque, mover más las piernas y hacer “cosas”, aprovechando mi mejor forma», sentenció.

«Ahora a prepararnos para el ruso con la misma seriedad, porque no hay otra que luchar hasta el oro», concluyó.

Este lunes la sesión matutina acogió el último debut cubano, por intermedio del welter Roniel Iglesias, quien imitó las alegrías de sus seis antecesores al llevarse fallo de 5-0 a costa del bien fogueado chino Qiong Mai.

«No es un contrario de mucha técnica, pero acumula experiencia en eventos importantes y era necesario neutralizarlo, como sucedió», sostuvo Roniel, quien mañana buscará pasar sobre el turco Necat Ekinci.

Entonces actuarán además el mosca Yosbany Veitía, el pluma Lázaro Álvarez, el ligero welter Andy Cruz, el semicompleto Julio César La Cruz y el crucero Erislandy Savón, todos por boletos a las pujas por preseas, segmento que debe recibir otras varias porfías entre cubanos y rusos.

¿CONTRA QUIÉNES PELEARÁN LOS CUBANOS MAÑANA?

52: Yosbany Veitía vs.(CUB) Galal Yafai (ENG)

57: Lázaro Álvarez vs. (CUB) Dorin Bucsa (MDA)

63: Andy Cruz (CUB) vs. Zakir Safiullin (KAZ)

69: Roniel Iglesias (CUB) vs. Necat Ekinci (TUR)

81: Julio César La Cruz (CUB) Gaetan Ntambwe (FRA)

91: Erislandy Savón (CUB) Alexander Bwambale (SW)



Radio Habana Cuba